
2023-24 年度 ◆クラブ会長テーマ◆「奉仕の輪を広げよう」 

2023 年（令和 5 年） 12 月  6 日（水）第 16 回例会（通算 2998 回） 

国際ロータリー第２５８０地区 

 

 

 

 

◎ 諸 見 里
ムルィンザトゥ

 節 （一揚）中位 

※白保村は 1713 年波照間から 300 人強制移住させて創建した独立村であるがこの歌は一揚四曲中の

一つで白保の歌とも言われている。 

（南島歌謡大成より）（詠人知らず） 
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諸見里「人名」赤ひげの波照間ビラ「人名」里之子 

※エイ スリ サー スリ「 」内は繰り返す（以下同じ） 
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（若者の好男は、屋嘉味殿内のヤカミである） 
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（乙女の美しいのは、中城殿内のナーベーマである） 

 

 

 

 

  
 

八重山の民謡   

 今月のロータリーレート 1$￥147   

 

例会日 水曜日 12：30～13：30           例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311              

事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4     TEL/FAX（0980）83－2917 

URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com      E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

 

会長：前原 博一  副会長：宮城 早人  幹事：今西 敦之 

直前会長：大浜 勇人  副幹事：新里 裕樹  会場監督（ＳＡＡ）委員長：新川 正人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023-24 年度 RI 会長テーマ 

RI 会長：ゴードン R.マッキナリー 

栃木一夫ガバナー 地区基本方針 

「持続可能な元気なクラブを実現しよう」 

          地区の合言葉 

「ロータリアンの心に火をつけよう」 

”Get the joy of Rotary” 

12月のプログラム 12/6（水）ゲスト卓話  12/13（水）年次総会並びに入会式  12/20（水）通算例会 3000回記念例会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは、本日も例会参加頂きありがとうございます。 

本日はクラブ協議会が行われました。 

クラブ協議会では各委員長からのクラブ活動計画の内容

や進捗の状況の報告をしました。 

その活動計画の柱になるのが、今年度のテーマである「奉

仕の輪を広げよう」です。 

クラブ協議会の数日前、準備のため、いろいろな資料を見

ている中、新年度のスタート時の所信表明を見返しました。 

そこには、このようなことが書いていました。 

テーマは「奉仕の輪を広げよう」、そのためには 

同じ目的をもつロータリアンが、毎週行われる例会に参加

することで、例会を通じ、ロータリーの目的である「奉仕の理

念」を確認し、続けていくことが、最終的には、奉仕という輪

を広げることができる唯一の方法だと考えております。 

 

例会に一同に集まることが、最終的に私の考える「奉仕の

輪を広げよう」に繋がります。 

このことから今年度は「例会の出席率向上」を目指す。 

「奉仕の輪を広げる」ためにその方法として「例会出席率向

上」をめざす。 

逆にいうと例会出席率が向上すれば、「奉仕の輪を広げる」 

結果につながります。 

企業経営でよく使われる「PDCA サイクル」ということばがあ

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

P Planプラン・計画 

D DO・実行 

C Checkチェック 

A Actionアクッション・改善 

計画→実行→チェック→改善→そして計画→実行とぐるぐ

るサイクルのように回す。 

そうすると経営がうまくいくというものですが、 

これをそのままロータリクラブ版 PDCAを考えてみました。 

P Plan  クラブ活動計画 

D Do  毎週の例会の開催・奉仕活動 

C Check チェック クラブ協議会 

A Action 改善 クラブ協議会での意見などを踏まえて改

善する、その意味で本日のクラブ協議会はPDCAのC チ

ェックにあたりますので、C の次の A アクション・改善をし

てまた Pの計画へサイクルしていく事が出来れば、 

出席率向上、その結果が、今年度テーマである「奉仕の輪

を広げよう」に行き着くのではないかと思いました。 

クラブ協議会が終わりましたので早速、A Action 改善し、

ロータリ版 PDCA をしっかりと回していきたいと思います。 

以上、会長あいさつでした。それでは、 

本日もよろしくお願いします。ありがとうございました。 

 

本日のご報告は 3 点です。①.今年度の IM 大会は、宜野湾

RC がホストとなり、ラグナガーデンホテルでの開催となります。11

月 21 日（火）14：00 点鐘 ②.12 月 20（水は通算例会 3000 回

を迎えます。記念講演会と家族忘年会を開催する予定です。内

容が決定いたしましたらご案内させていただきます。③.地区大会

について、2024年 2月 28日（水）・29日（木）に帝国ホテルでの

開催です。ぜひご出席くださいますようお願い致します。 

 

新里裕樹クラブ奉仕委員長：今週の11/11（土）は移動例会となっ

ております。伊野田海岸でのビーチクリーン活動です。今年度は、

八重山高校の生徒の皆さんも一緒に活動して頂く事になっており

ますので、ぜひご家族ご一緒にご出席くださいますようお願いい

たします。雨天の場合は事前にお知らせいたします。 

  例会記録   11 月 8 日（水） 第 13 回（通算 2995 回） ガバナー公式訪問  

◇総会員数：56 名 （名誉会員 2 名・出席免除会員 2 名） 

◇出席義務会員数：52 名 ◇出席人数：38 名  欠席人数：14 名  出席率：70.37％ 

≪司会進行：新川正人・玉城一吉≫ 

◇ロータリーソング：君が代 奉仕の理想  ◇ソン グリ ーダ ー：上原 秀政 

◇ゲ ス ト：栃木一夫ガバナー（東京北 RC）・前原雅司ガバナー補佐（コザ RC）・横山義文地区幹事（東京北 RC） 

          安里政晃地区副幹事（那覇 RC）・仲程誠分区幹事（コザ RC） 

◇メ ー ク ア ッ プ：大城文博 前木繁孝 宮良榮子 新垣精二 大濵達也 

◆ 幹事報告・報告：今西 敦之 ◆ 

◆ 会員・委員会からの報告 ◆ 

会 長 挨 拶 
◆前原 博一◆ 

【第 5 回理事会報告】 

◆推薦人（比嘉一史氏）について：承認 

◆11 月・12 月・1 月プログラムについて：承認 

【確認・報告事項】 

◆地区補助金プロジェクトについての報告 

要覧掲載漏れ：大濵達也氏 米山功労者（マルチプル）⑤ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 栃木 一夫 ガバナー 卓話 ◆  

「平和とは希望が根付くための土壌です」 

全ては希望から始まると信じています。希望がなければ人は前には進めません。 

ロータリーは、平和、機会、生きる価値ある未来の土台を築いています。私たちが得意とすること

を継続すると同時に、変化に対してオープンで前向きになり、世界と自分自身の中に平和を築くこと

に力を注げば、ロータリーは、より平和で、より希望のある世界を築く手助けができます。 

令和は新型コロナウイルスによるパンデミックで始まり、ロシアのウクライナ侵攻、地球温暖化

による自然災害、不安定な国際関係等、世界が分断されるとささやかれるそんな時代だからこそ、

ロータリーは平和を築く土壌づくりに貢献しなければなりません。 

そのためにはまずは「自分のクラブはどうしたら元気なクラブになるのか？」「持続可能になるの

か？」と問うことです。人と人とのつながりと目的意識を持つことは、ロータリアンの心に火をつ

けることでしょう。夢と希望を描き（クラブビジョン）、実現に向けた具体策（行動計画）について

の会員間の対話は忘れてはなりません。 

【ロータリアンの心】の再確認につながると思います。 

国際ロータリー第 2580 地区 

ガバナー 栃木 一夫 



八重山高校 35 名の生徒の皆さんも一緒に活動していただきました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  例会記録  11 月 11 日（土） 第 14 回（通算 2996 回）「奉仕の輪を広げよう」ビーチクリーンアップ  

於：伊野田海岸 

本日のニコニコ： ✩前原ガバナー補佐（コザ RC）：石垣ロータリークラブの皆様 本日、会長幹事打ち合わせ、クラブ協議会お疲れ様でした。 

引き続き例会の方も宜しくお願いします。また、今月 21日となりますが、IMがリアルで開催されます。皆様の参加お待ちしております。 

✩台北大同 RC：2024年 4月 19日 40周年記念式典を開致します。多数、会員ご家族の参加よろしくお願い致します。 

✩前原博一会長：栃木ガバナーそして地区、分区役員のみなさま 本日は本当にありがとうございました。 

✩今西敦之幹事：栃木ガバナーはじめ地区役員の皆様 公式訪問ありがとうございます。本日、よろしくお願い申し上げます。 

✩南波正幸氏：栃木ガバナー、地区役員の皆様 本日はクラブ協議会でいろいろ勉強させて頂きありがとうございました。 

✩黒島剛氏：栃木ガバナーはじめ地区役員の皆様 今日はありがとうございます。 

✩宮城早人氏：栃木ガバナー、前原ガバナー補佐、横山地区幹事、安里地区副幹事、仲程分区幹事 本日は誠にありがとうございました。 

✩大田次男氏：母の告別式の際には皆さまにお世話になりました。忌明けしました。今後ともよろしくお願いいたします。 

✩吉田貴紀氏：栃木ガバナー、前原ガバナー補佐並びに役員の皆様、ご来島ありがとうご座いました。 

✩松田新一郎氏：栃木ガバナー、役員の皆様 本日はありがとうございました。✩垣本徳一氏：栃木一夫ガバナーご来島ありがとうございます。 

✩新里裕樹氏：栃木ガバナーご一行の皆さま、本日はありがとうございました。✩栃木ガバナー懇親会、残金をニコニコします。 

✩垣本徳一氏： ◆BOX￥121.600（累計￥264,020） ◆コイン￥2,099 （累計￥25.180）合計￥288,200  

 ～ 例 会 風 景 ～  

  例会記録  11 月 21 日（火） 第 15 回（通算 2997 回） IM 大会  於：ラグナガーデンホテル  

垣本 徳一 氏 19 日（火） 砂川 和徳 氏  21 日（木） 遠藤 正夫 氏 25 日

（月）  


